



CONSEJERÍA DE SANIDAD, CONSUMO Y MENORES

OCTUBRE 2016

Legislatura 2015 - 2019



CONSEJERÍA DE SANIDAD, CONSUMO Y MENORES		
PROPUESTA	ACUERDO	ACTIVIDADES DESARROLLADAS
<p><u>PSOE (26/10/16):</u></p> <p>Propuesta relativa a declarar el apoyo unánime y solidario de esta Administración Local tanto a las personas celíacas como a sus familiares:</p> <p>Proponemos al Pleno de la Asamblea, la adopción del siguiente acuerdo:</p> <p>* Instar al Gobierno de la Ciudad a declarar el apoyo unánime y solidario de esta Administración local tanto a las personas celíacas como a sus familiares.</p> <p>* Contribuir al bienestar de las personas diagnosticadas de celiaquía, por ser una cuestión de justicia social y una demanda del colectivo afectado, poniendo en marcha un programa de seguimiento, para dar mayor 1.-</p>	<p>1.- Declarar el apoyo unánime y solidario de esta Administración local tanto a las personas celíacas como a sus familiares.</p> <p>2.- Contribuir al bienestar de las personas diagnosticadas de celiaquía poniendo en marcha un programa de seguimiento, para dar mayor visibilidad a aquellos establecimientos de restauración que se comprometan a colaborar con los pacientes celíacos, así como fomentar la inclusión de menús adaptados en comedores de centros escolares.</p> <p>- Iniciar la confección de un programa centrado en el estudio y diagnóstico de posibles pacientes celíacos.</p> <p>- Promover y fomentar el día 27 de mayo de cada año con motivo del Día Nacional del Celíaco.</p>	<p>1.- Toda persona portadora de alguna enfermedad tiene el apoyo unánime de ésta Administración que siempre esta dispuesta a contribuir en el bienestar de las mismas.</p> <p>2.- Tras mantener diferentes reuniones con Cámara de Comercio, Confederación de Empresarios y ciertos establecimientos hemos conseguido que muchos de los restaurantes de la ciudad se acojan a este Plan de proporcionar a todo paciente celiaco menús adaptados así como fomentar en los comedores escolares los menús específicos de celíacos.</p> <ul style="list-style-type: none">- Se han dado los pasos oportunos para la creación de la Asociación de Celiacos de Ceuta, elemento fundamental para la colaboración conjunta con todos los estamentos y así poder confeccionar programas de cribado de la enfermedad.- El día 27 de Mayo como Día Nacional de Celiacos, esta considerado como el día



<p>visibilidad a aquellos establecimientos de restauración que se comprometan a colaborar con los pacientes celíacos, así como fomentar la inclusión de menús adaptados en comedores de centros escolares.</p> <p>* Iniciar la confección de un programa centrado en el estudio y diagnóstico de posibles pacientes celíacos.</p> <p>* Promover y fomentar el día 27 de mayo de cada año con motivo del Día Nacional del Celíaco.</p>		<p>nacional y lo apoyaremos como cualquier otra administración.</p>
---	--	---